
Президент Российской Федера-
ции отметил, что название на-
ционального проекта «Инфра-
структура для жизни» сформу-
лировано очень точно — все его 
направления напрямую затраги-
вают потребности, нужды, инте-
ресы людей.

— Речь идет о дальнейшем разви-
тии и обустройстве огромного про-
странства нашей страны, о создании 
современной, комфортной, безопас-
ной и удобной среды во всех регионах 
и муниципалитетах, о решении 
жилищных проблем и создании рабо-
чих мест, о широкой доступности 
транспортных и социальных услуг, 
качественных и безопасных дорог, — 
обратился к участникам заседания 
Владимир Владимирович.

По его словам, комплексному реше-
нию этих задач должна способствовать 
поддержка опорных населенных пунк-
тов, где проживает / граждан нашей 
страны. Такие опорные пункты — всего 
их  — вместе с крупнейшими мега-
полисами призваны укрепить эконо-
мический и инфраструктурный каркас 
России, тем самым обеспечить более 
гармоничную, устойчивую модель рас-
селения по территории страны.

Развитие опорных населенных 
пунктов будет идти в том числе на 
основе мастер-планов. В них должно 
быть отражено, каким будет кон-
кретный город, районный центр или 
село через – лет, какие предстоят 
изменения в социально-экономиче-
ской сфере, какие инфраструктурные 
проекты должны быть реализованы.

Владимир Путин уточнил, что 
в субъектах Российской Федера-
ции уже приступили к составлению 
мастер-планов, но у этого документа 
пока нет четкого правового статуса:

— Работа над соответствую-
щим законопроектом ведется, но 
прошу ее не затягивать. При этом 
нужно наконец внести ясность, как 
мастер-планы будут соотноситься 
с генеральными и комплексными пла-
нами развития территорий. Сейчас 
мы рискуем столкнуться с дубли-
рованием, противоречиями и бук-
вальным нагромождением подобных 
документов, что явно не пойдет на 
пользу делу. Хотел бы услышать, как 
мы будем «расшивать» сложившуюся 
ситуацию.

(Окончание на стр. )
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2 nº 16Об этом говорят

СВОДКА МИНОБОРОНЫ РОССИИ
Министерство обороны Рос-
сийской Федерации сообща-
ет о ходе проведения специ-
альной военной операции 
на территории Запорожской 
области.

За неделю Вооруженными 
силами РФ нанесены восемь 
групповых ударов высоко-
точным оружием и ударными 
беспилотными летательными 
аппаратами, в результате ко-
торых поражены инфраструк-
тура военных аэродромов, 
учебный центр ВСУ, пункты 
управления, цеха сборки, ме-
ста хранения и подготовки 
операторов ударных беспи-
лотных летательных аппаратов, 
склады боеприпасов, а также 
места временной дислокации 
националистов и украинских 
вооруженных формирований.

За неделю подразделения 
группировки войск «Днепр» 
заняли более выгодные ру-
бежи и позиции, а также на-
несли поражение живой силе 
и технике горно-штурмовой 
и двух механизированных 
бригад, а также трех бригад 

береговой обороны ВСУ. Враг 
потерял свыше  военнослу-
жащих,  боевых брониро-
ванных машин, в том числе три 
бронетранспортера М про-
изводства США,  автомобиль 
и пять орудий полевой артил-
лерии. Уничтожены  станций 
радиоэлектронной и контр-
батарейной борьбы, а также 
девять складов боеприпасов.

Всего с начала проведения 
специальной военной опера-
ции уничтожены:
  самолетов,
  вертолета,
   беспилотных ле-

тательных аппарата,
  зенитный ракетный 

комплекс,
    танков и дру-

гих боевых бронированных 
машин,
   боевые машины ре-

активных систем залпового 
огня,
   орудие полевой 

артиллерии и миномет,
   единиц специаль-

ной военной автомобильной 
техники.

В ходе обсуждения предложений в рамках реализации 
нацпроекта, президент поддержал идею распространить 
программу семейной ипотеки на участников СВО, а также по-
высить возраст ребенка для участия в программе до  лет. 
С такой инициативой выступил глава Республики Татарстан 
Рустам Минниханов. Он также предложил дифференциро-
вать лимит льготной ипотеки по субъектам страны, исходя из 
средней стоимости квадратного метра, утверждаемой Мин-
строем РФ, и количества членов семьи.

— Чувствуется, что реально поработали над всем ком-
плексом вопросов. Они непростые, действительно требуют 
особого внимания со стороны правительства, в некоторых 
аспектах — со стороны Центрального Банка. Обязательно 
надо будет это проработать, согласен с вами, — отметил 
Владимир Путин.

(Окончание.  
Начало на стр. )

Глава государства отме-
тил, что в последние годы 
в стране динамично разви-
вается строительный ком-
плекс. Его потенциал позво-
ляет решать самые масштаб-
ные задачи.

— Были определены следую-
щие показатели: построить 
до  года один мил лиард 
 миллиона квадрат-
ных метров жилья. Из них 
к  году —  миллиона, 
что позволит достичь уровня 
обеспеченности жильем 
в среднем  квадратных 
метра на человека, — напом-
нил Владимир Владимиро-
вич. — Однако сейчас, с уче-
том текущей конъюнктуры 
и макроэкономической ситуа-
ции, есть риски торможения. 
В целом по стране уже более 
двух тысяч проектов в сфере 
строительства жилья реа-
лизуются с переносом сроков 
его сдачи на шесть месяцев. 
Застройщики сталкиваются 
со снижением спроса. А спрос, 
в свою очередь, падает из-за 
дорогой стоимости кредита, 
как известно. Ипотечное 
кредитование, которое еще 
недавно достигало рекордных 
значений, сжимается.

ИПОТЕКА И ИЖС
Президент указал на то, 

что далеко не все граждане, 
семьи, которые имеют право 
на льготные ипотечные кре-
диты, решаются их взять. 
Банки облагают их допол-
нительными комиссиями 
от  до %.

— Здесь необходимо навес-
 ти порядок, — акцентировал 
Владимир Владимирович.  
— Тем более что государство 
выделяет банкам финансовые 
ресурсы на выдачу таких кре-
дитов. Добавлю, что растет 
и стоимость банковского  
проектного финансирования 
для строительных компаний. 
На этом фоне, а также пада-
ющего спроса, запуск новых 
проек тов также сократился 
на % относительно пре-
дыдущего года. У застрой-
щиков растут долги, что 
угрожает устойчивости биз-

неса, вплоть до ухода с рынка, 
и может привести к сокра-
щению занятости в отрасли, 
негативно сказаться на всей 
экономике. Очевидно, что 
правительству совместно 
с Банком России необходимо 
принимать адекватные 
ситуации меры.

Особое внимание Влади-
мир Путин уделил и важ-
нейшему направлению, 
востребованному у граждан 
страны, — индивидуальному 
жилищному строительству.

— В прошлом году объем 
ИЖС составил , милли-
она квадратных метров, 
это около  процентов 
от общего ввода жилья 
в стране, — привел цифры 
президент. — Здесь свою роль 
сыграли такие наши систем-
ные решения, как «дачная 
амнистия», программы соци-
альной газификации, строи-
тельства и обновления дорог, 
развитие системы ФАПов, 
понятный порядок присоеди-
нения к электросетям. Это 
все важно для человека.

Необходимо наращивать 
этот сегмент жилья, обра-
щать особое внимание на 
предоставление земельных 
участков, на их обеспечен-
ность инфраструктурой, на 
создание надежных механиз-
мов для того, чтобы граж-
дане могли вкладывать свои 
средства в индивидуальное 
строительство.

На расширенном заседа-
нии Президиума Государ-
ственного Совета также 
обсуждались планы пересе-
ления граждан из аварий-
ного жилья. По данным, 

которые привел прези-
дент, в новые квартиры до 
 года должны переехать 
 тыс. человек. Будет лик-
видировано не менее , млн 
кв. метров непригодных для 
проживания зданий.

— Но при этом мы должны 
понимать, что объем ава-
рийного фонда может расти 
более высокими темпами, 
чем раньше: около , мил-

лиона квадратных метров 
ежегодно, — обратил внима-
ние Владимир Владимиро-
вич. — В том числе потому, 
что исчерпывается ресурс 
домов, построенных в со-
ветское время массовыми 
сериями.

ДОРОГИ И ЖКХ
Одно из направлений нац-

проекта «Инфраструктура 
для жизни», затрагиваю-
щих потребности людей, — 
развитие и  обновление 
дорог. По данным, которые 
привел президент, сегодня 
в нормативном состоянии 
находится более половины 

региональных дорог и % 
дорожной сети в  город-
ских агломерациях.

— Но очевидно, что дорож-
ные покрытия, особенно 
в нашем климате, постоянно 
требуют ремонта. Поэтому 
набранные темпы нельзя 
снижать, и решать задачи, 
поставленные в этой сфере, 
нужно эффективно и каче-
ственно. Также новый нацио-
нальный проект предусмат-
ривает дальнейшее развитие 
общественного транспорта. 
В его парке не менее  про-
центов машин должны быть 
современными, удобными, 
экологичными и безопасными 
для людей, — добавил Влади-
мир Владимирович.

Президент страны отме-
тил, что достижение обо-
значенных целей и ориен-
тиров зависит от работы 
всех уровней власти — 
и особая роль у региональ-
ных команд.

— Что сейчас важно пред-
принять? Нужно исключить 
из региональных и муници-
пальных правовых актов тре-
бования, не предусмотренные 
федеральным законодатель-
ством. Есть здесь проблема. 
На федеральном уровне уже 
кое-что отменено, а в реги-
онах еще продолжает дей-
ствовать. Это просто соз-

дает бюрократические про-
блемы, — обозначил проблему 
Владимир Путин.

Обращаясь к участникам 
заседания, он также обратил 
внимание на сферу жилищно- 
коммунального хозяйства. 
За последние шесть лет на 
его развитие только из феде-
рального бюджета направлено 
более  млрд руб., модер-
низированы  различных 
объектов инфраструктуры 
и более  тыс. км сетей. По 
экспертным оценкам, на 
широкое обновление систем 
ЖКХ до  года потребуется 
не менее , трлн руб. — как 
бюджетных, так и частных 
инвестиций.

— При этом надо обеспе-
чить использование всех вну-
тренних ресурсов и резервов 
отрасли, в том числе для 
выявления зон риска, пре-
дотвращения аварийных 
ситуаций, — отметил глава 
государства.

Владимир Путин считает, 
что также важно вырабо-
тать более четкие стандарты 
по содержанию и ремонту 
многоквартирных домов. 
Их в нашей стране более 
 тысяч. И жильцам каж-
дого из них должно быть 
понятно, как формируется 
плата за жилищные услуги 
и, разумеется, как и куда рас-
ходуются эти средства, вклю-
чая сборы на капремонт.

— За эти направления отве-
чают управляющие компа-
нии, — напомнил президент. — 
Уже много сделано для повыше-
ния качества и прозрачности 
их работы, ужесточаются 
лицензионные требования. Но 
надо и дальше уделять внима-
ние этим вопросам, ведь такие 
компании несут прямую от-
ветственность перед граж-
данами, да и существуют, соб-
ственно, на их средства.

Ангелина ЛИСИЦИНА,  
фото пресс-службы Президента РФ

ИНФРАСТРУКТУРА ДЛЯ ЖИЗНИ

фото: пресс-служба Президента РФ / kremlin.ru



3МЫ – РОССИЯ Политика в регионе 

Информацию о получении статуса участ-
ника СЭЗ на территории Запорожской 
области можно узнать по телефону го-
рячей линии Министерства экономиче-
ского развития Запорожской области: 
+ () ––.

ПРОТИВОДЕЙСТВИЕ КОРРУПЦИИ
Губернатор Запорожской 

области провел заседание 
Комиссии по координации 
работы по противодействию 
коррупции в регионе.

На заседании обсужда-
лись мероприятия по про-
ведению закупок товаров, 
работ, услуг с использовани-
ем конкурентных способов 
определения поставщиков 
и подрядчиков.

Евгений Балицкий обра-
тил внимание руководите-
лей министерств и коми-
тетов на обязательность 
соблюдения принципа от-
крытости процедур. Также 
он отметил уже проделан-
ную работу по выявлению 
и предотвращению корруп-
ционных проявлений.

— Нарушения выявляют-
ся, что характеризует ре-
зультативность действий 
правоохранительных орга-
нов и Комитета по проти-
водействию коррупции. Но 
усиленное внимание к этому 
вопросу должно быть обе-
спечено постоянно, — под-
черкнул Евгений Виталье-
вич.  — Для минимизации 
коррупционных рисков по-
стоянно проводятся профи-
лактические мероприятия 
и разъяснительная работа. 
Строго и неукоснительно 
должны соблюдаться огра-
ничения, запреты и требова-
ния, установленные в целях 
противодействия коррупции 
в органах власти Запорож-
ской области.

У «ЕДИНОЙ РОССИИ» НОВЫЙ ЛИДЕР ФРАКЦИИ
Новым руководителем 

фракции «Единая Россия» 
в парламенте Запорожской 
области назначена председа-
тель комитета регионального 
Законодательного собрания 
Дарья Суроткина.

Кандидатуру Дарьи Ни-
колаевны на эту должность 
предложил Президиум ре-
гионального политсовета 
«ЕР». Кандидатура была со-
гласована Генеральным сове-
том партии «Единая Россия».

На очередном заседании 
фракции «Единая Россия» 

в Заксобрании Запорож-
ской области депутаты еди-
ногласно проголосовали за 
избрание Дарьи Суроткиной 
новым лидером фракции.

«ЕР» ПРОВЕРИЛА СОСТОЯНИЕ ПАМЯТНИКОВ
Глава Бердянска и секре-

тарь местного отделения 
«Единой России» Александр 
Сауленко вместе с предсе-
дателем Бердянского го-
родского Совета депутатов 
Василием Нечетом и со-
трудниками ЖКХ проверил 
состояние всех городских 
памятников, посвященных 
Великой Отечественной 
войне.

— Большинство памят-
ников уже приведены в над-
лежащий вид. Остались по-
следние штрихи в  виде 
покраски, покоса травы на 
прилегающих территориях. 

Главное внимание уделено 
сегодня памятному знаку 
«Самолет», где восстано-
вительные работы прово-
дятся каждый день. Завер-
шить мы их планируем до 
 мая, — отметил Александр 
Федорович.

БОГОСЛУЖЕНИЯ НА ПАСХУ С УЧЕТОМ  
ОСОБОГО РЕЖИМА

В храмах Запорожской 
области в праздник Воскре-
сения Христова богослуже-
ния пройдут с учетом режи-
ма комендантского часа, во 
время которого сохранятся 
ограничения в целях безо-
пасности граждан.

Богослужения начнутся 
утром по окончании ко-
мендантского часа. Ос-
вятить куличи можно бу-
дет  апреля (в субботу) 
с : до : и  апре-

ля (в воскресенье) с : 
до :.

В преддверии праздника 
Пасхи на территории Запо-
рожской области будут уси-
лены меры безопасности. Во 
всех храмах будут дежурить 
сотрудники полиции и экс-
тренных служб.

Время проведения церков-
ных служб и освящения куличей 
уточняйте в храмах, которые 
планируете посетить в празд-
ник Воскресения Христова.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И ВАЖНО

Эта работа ведется в тес-
ном взаимодействии со 
специалистами Единого 
института простран-
ственного планирования 
РФ. На встрече представи-
телей Министерства стро-
ительства, архитектуры 
и ЖКХ Запорожской обла-
сти с экспертами ЕИПП 
РФ обсуждались разра-
ботка градостроительной 
документации, перспек-
тивы и направле-
ния экономиче-
ского разви-
тия региона. 
Также были 
д е т а л ь н о 
р а с с м о -
т р е н ы 
п р о е к т -
ные пред-
л о ж е н и я 
института, 
заложенные 
в генеральных 
планах городских 
округов области.

— Между Правитель-
ством Запорожской облас ти 
и ЕИПП РФ выстроен чет-
кий и  конструктивный 
диалог, — отметил губер-
натор Евгений Балицкий.  
— Для Мелитополя, Энерго-
дара и Бердянска институт 
уже разработал основные 
градостроительные доку-
менты — генеральные планы. 
Работа находится на завер-
шающем этапе и поможет 
нашему региону эффективно 
и быстро интегрироваться 
в процесс социально-эко-

н о м и -
ч е с к о г о 

развития 
городов.

В с е г о  д л я 
З а п о р о ж с к о й 

области в  году ЕИПП 
РФ разрабатывает  гене-
ральных планов,  проек-
тов планировки территории, 
схему территориального 
планирования, архитек-
турно-градостроительную 
концепцию, комплексную 
территориальную схему раз-
вития туризма.

Губернатор Евгений 
Балицкий также сообщил, 
что уже сегодня при под-
держке Фонда развития тер-
риторий общее число новых 
участников свободной эко-

номической зоны, реализу-
ющих инвестиционные про-
екты на территории Запо-
рожской области, достигло 
пятидесяти, а объем инвес-
тиций, задекларированных 
участниками СЭЗ на терри-
тории Запорожской области, 
превышает  млрд  млн 
рублей.

В реализации инвести-
ционных проектов в СЭЗ 
планируется задействовать 
почти  тысяч рабочих мест, 
из них более трети — новые 
рабочие места, создаваемые 
участниками свободной эко-
номической зоны в ходе реа-
лизации инвестиционных 
проектов.

Игорь ЧЕРНОВ,  
фото Елизаветы Кружиловой

ПОДДЕРЖКА ВЕТЕРАНОВ
Заместитель губернатора Запо-
рожской области по внутрен-
ней политике Антон Тицкий 
совместно с заместителями 
председателя Правительства 
Запорожской области Алек-
сандром Зинченко и Артуром 
Саидовым провел заседание 
оргкомитета по подготов-
ке к празднованию -й го-
довщины Победы в Великой 
Отечественной войне.

На заседании, участие 
в котором принимали пред-
ставители Администрации 
губернатора и Правитель-
ства Запорожской области, 
региональных министерств 
и ведомств, рассматривался 
план основных мероприятий, 
которые пройдут в честь зна-
менательной даты.

Особый вопрос — под-
держка ветеранов. Минис-
терство здравоохранения 
Запорожской области рабо-
тает над организованной дис-
пансеризацией наших ветера-
нов,  человек уже прошли 
медицинское обследование. 
Работа продолжается. Кроме 

того, почти  человек будут 
обеспечены социальными вы-
платами ко Дню Победы. Про-
рабатывается также органи-
зация санаторно-курортного 
лечения, программа которо-
го будет у каждого ветерана 
индивидуальной, согласно 
потребностям.

— Обсудили график по-
здравлений ветеранов, участ-
ников боевых действий и тру-
жеников тыла, вручение им 
юбилейных медалей и подар-
ков: продуктовых наборов 
и бытовой техники. В рамках 
персональных поздравлений 
планируется проведение па-

радов с участием областного 
духового оркестра, — расска-
зал Антон Робертович.

Также он отметил, что во 
всероссийских акциях и ме-
роприятиях регионального 
масштаба, посвященных 
-летию Победы, будут за-
действованы школьники 
и представители молодеж-
ных организаций. Волонтеры 
уже заняты адресной убор-
кой придомовых территорий 
ветеранов и участников ВОВ 
и приведением в порядок ме-
мориалов и памятных мест.

Игорь ЧЕРНОВ,  
фото Елизаветы Кружиловой

ЧЕТКИЙ ДИАЛОГ 
И ИНВЕСТИЦИИ
В Запорожской области продолжается восстановление 
промышленного и экономического потенциала
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Ветераны Великой Отечественной войны получат едино-
временную выплату в честь -летия Победы. В соответствии 
с Указом Президента РФ, единовременная выплата в размере 
 тыс. рублей установлена для: участников и инвалидов Ве-
ликой Отечественной войны, их вдов, граждан, награжденных 
знаками «Житель блокадного Ленинграда», «Житель осажден-
ного Севастополя» и «Житель осажденного Сталинграда», быв-
ших несовершеннолетних узников концлагерей.

Труженики тыла и бывшие совершеннолетние узники фашиз-
ма получат выплату в размере  тысяч рублей.

В Запорожской области единовременную выплату получат 
 человек. Средства будут перечислены до празднования Дня 
Победы автоматически на основании имеющихся документов.

ВЫЯСНИЛАСЬ ПРИЧИНА ПРЕКРАЩЕНИЯ РАБОТЫ 
СУПЕРМАРКЕТА «ИЛЕАР»

В Мелитополе при плано-
вой проверке работы супер-
маркета «Илеар» (бывший 
«Зеркальный») правоохрани-
тельные органы установили, 
что его администрация рабо-
тает на основании договора 
аренды, который в  го-
ду был заключен с киевской 
компанией. И соответственно, 
все это время деньги за арен-
ду торговой площади и часть 
прибыли выводились из Запо-
рожской области. Причем са-
мым крупным плательщиком 
был продуктовый магазин 
«Илеар», настоящий бенефи-
циар которого живет сейчас 
в Польше и благополучно 
получал деньги на свои за-
граничные счета. А основная 
часть налогов уплачивалась 
не у нас, а в соседнем регио-
не — по месту регистрации 
прежнего ТЦ в Мариуполе.

На основании этих фактов 
Министерство имуществен-
ных и земельных отношений 
Запорожской области до-
полнительно провело свою 
проверку, итогом которой 
стало признание торгового 
комплекса «бесхозом». И на 

уровне областного правитель-
ства с учетом необходимости 
стабильного снабжения про-
дуктами населения принято 
решение передать площади 
крупной областной торговой 
сети, работающей в рамках 
российского правового поля.

При осмотре служебного ка-
бинета уже бывшего руково-
дителя супермаркета сотруд-
никами полиции обнаружен 
боевой пистолет с глушителем 
и две обоймы. По этому факту 
проводится дальнейшее рас-
следование, также следова-
телями пристально изучается 
и «предпринимательская дея-
тельность» прежней админи-
страции торгового центра со 
связями в Киеве.

На данный момент под-
тверждена информация, что 
вместо «Илеара» в ближай-
шее время работу начнет 
«Мера». По словам директора 
по развитию этой сети Вита-
лия Юшкова, продуктовая ли-
нейка кардинально не изме-
нится, более того, ассортимент 
будет расширен на –% 
с понижением цен на соци-
ально значимые товары.

ПРОКУРАТУРА ЗАЩИТИЛА ПРАВА БЫВШЕГО 
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНЕГО УЗНИКА КОНЦЛАГЕРЯ

Бердянская городская про-
куратура Запорожской обла-
сти по обращению -летне-
го местного жителя провела 
проверку исполнения законо-
дательства о социальном обе-
спечении граждан.

В пресс-службе прокура-
туры Запорожской области 
нам сообщили, что удалось 
установить и документаль-
но подтвердить факт того, 
что -летний мальчик вместе 
с мамой был депортирован 
в Германию, где они находи-
лись в местах принудитель-
ного содержания с марта 
 года по май  года.

Для получения социальных 
льгот мужчина неоднократ-
но обращался в уполномо-
ченные органы с заявлени-
ем о подтверждении статуса 
бывшего несовершеннолет-
него узника концентрацион-
ных лагерей, однако ему было 
отказано.

Защищая права пенсионе-
ра, прокуратура обратилась 
в суд с исковым заявлением 
об установлении факта его 
нахождения в местах при-
нудительного содержания, 
установлении статуса не-
совершеннолетнего узника 
концлагерей, гетто и других 
мест, созданных фашистами 
и их союзниками в период 
Второй мировой войны, а так-
же о признании права на 
получение мер социальной 
поддержки.

Рассмотрев материалы де-
ла, суд удовлетворил требо-
вания надзорного ведомства. 
Это решение послужило ос-
нованием для присвоения 
заявителю статуса бывшего 
несовершеннолетнего узника 
фашизма и, соответственно, 
гарантировало ему получение 
соцвыплат, а также их пере-
расчет с момента обращения 
в уполномоченный орган.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО И ВАЖНО

Силами специалистов ава-
рийно-восстановительной 
бригады региона-шефа 
Пензенской области при 
поддержке активистов 
«Молодой Гвардии Еди-
ной России» и «Волонтер-
ской Роты» восстановлен 
мемориал на месте госпи-
таля для бойцов Красной 
армии.

Как рассказал «Запорож-
скому вестнику» представи-
тель региона-шефа — первый 
заместитель председателя 
Правительства Пензенской 
области Виктор Кувайцев, 
работы на мемориале про-
должались в течение семи 
дней.

— Сначала специалисты 
обследовали монумент 
и наметили план его рестав-
рации, — говорит Виктор 
Николаевич. — На первом 
этапе с мемориальных плит, 
постамента и  частично 
с памятника убрали отслоив-
шуюся старую краску. Затем 
очистили все от накопившейся 
грязи, выровняли покосившие-
 ся плиты, восстановили 
утраченные буквы в именах 
павших героев, заштукату-
рили и покрасили памятник. 
Сложностей при выполнении 
работ не возникало, если не 
учитывать совсем не весенние 
погодные условия.

Как известно, памятное 
место на улице Серегина свя-
зано с трагическими собы-
тиями, развернувшимися 
во время войны. Тогда здесь 
был госпиталь для раненых 
красноармейцев. Попирая 
все нравственные ценности, 
свойственные человеку, лет-
чики вражеской авиации про-
вели его бомбардировку. При 
спасении советских бойцов 
смертельное ранение полу-
чила -летняя медицинская 
сестра Вера Нерес. Вместе 
с погибшими от ран и налета 
солдатами она похоронена 
в братской могиле. Каменная 
фигура бесстрашной девушки 
возвышается над мемориаль-
ным комплексом, где увекове-
чены имена павших воинов.

— Мы рады, что в  год 
-летия Победы нашу 

команду поддерживают моло-
догвардейцы и участники 
«Волонтерской роты», кото-
рые взялись за благоустрой-
ство памятных мест, — отме-
чает Виктор Кувайцев. — Сразу 
скажу, что парни подготовлен-
ные, всесторонне развитые, 
с руками: могут выполнять 
любую работу. А главное — 
хорошо знают историю. И не 
только Пензенской области, 
но и той территории, куда 
они приехали. Вызывает чув-
ство гордости, что у нас се-
годня есть такая молодежь, 
которая показывает пример 
служения памяти. У России 
есть будущее, она будет креп-
кой, сильной, процветающей 
только потому, что у нас, 
в России, есть такая основа — 
прекрасная молодежь.

Ольга НОВИЦКАЯ

ВОСПАЛИТЕЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ
Достаточно часто жители  
Запорожской области обра-
щаются за медицинской по-
мощью по поводу проявле-
ний акне и себореи на коже 
лица. Какие факторы являются 
триггерами этих заболеваний 
и как проводить профилактику 
от них, читателям «ЗВ» расска-
зала врач-дерматовенеролог  
Людмила Рязанова.

Как отмечает Людмила  
Рязанова, кожа человека яв-
ляется зеркалом организма 
и воздействовать на ее состоя-
ние могут многие факторы.

— Это может быть гене-
тическая предрасположен-
ность, нездоровое питание, 
загрязненный воздух, особен-
ности образа жизни, психо-
логические факторы, прием 
медикаментов, неправильно 
подобранные средства по ухо-
ду за кожей, разнообразный 
климат, — перечисляет врач.  

— Безусловно, все эти факто-
ры оказывают существенное 
влияние на риск возникновения 
и тяжесть течения кожных 
заболеваний.

— Какие меры профилак-
тики помогут защитить кожу?

— В профилактике кожных 
заболеваний большую роль 
играет правильное здоровое 
питание. Целый ряд научных 
исследований показал, что 
чаще всего акне появляется 
у людей, употребляющих в пи-
щу много молочных продук-
тов, шоколада, кондитерских 

изделий, сладостей, газиро-
ванных и алкогольных напит-
ков, магазинных фруктовых 
соков и коктейлей с сыворо-
точным белком.

Еще один серьезный фактор 
риска — неправильный уход 
за кожей.

— Как правило, люди, стра-
дающие тяжелыми формами 
акне, используют скрабы для 
чистки лица, в состав кото-
рых входят грубые части-
цы, — отмечает Людмила Ря-
занова. — Также применяют 
жесткие моющие средства 
и такой инструмент, как 
дермароллеры.

При возникновении лю-
бого высыпания на коже по 
неизвестной причине, необ-
ходимо пройти консультацию 
врача-дерматовенеролога.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Минздрава 

Запорожской области

НАВСТРЕЧУ ПОБЕДЕ
В Токмаке восстановили воинский мемориал
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ПОЛОЖИТЕЛЬНАЯ 
ОЦЕНКА

Сотрудники Запорожской 
АЭС продемонстрировали 
специалистам Ростехнад-
зора совместно с инспекто-
рами миссии Международ-
ного агентства по атомной 
энергии специальное во-
доочистное оборудование 
станции. Детальная провер-
ка нужна была для оценки 
сегодняшнего состояния 
оборудования.

В рамках контроля осу-
ществлена проверка эксплуа-
тационного состояния систем 

водоочистки, расположенных 
в специальном корпусе №  
на ЗАЭС, при участии экспер-
тов МАГАТЭ. По результатам 
мониторинга установлено, 
что недостатков, способных 
повлиять на уровень безо-
пасности, не выявлено.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕРРИТОРИИ
Помните, как перед Но-

вым годом на территории 
МСЧ- ФМБА России по-
явилась новая елка? Это бы-
ло только начало — сейчас 
сотрудники медсанчасти 
активно работают над тем, 
чтобы вся территория ста-
ла по-настоящему уютной 
и красивой.

Сейчас готовят основу для 
цветника — завезли и рас-
пределили грунт, чтобы вы-
садить  роз! Скоро здесь 
будет по-настоящему ярко 
и нарядно. Кроме того, за-

ливают бетон, чтобы ограж-
дения были не только акку-
ратными, но и долговечными, 
и обновляют газоны — вы-
равнивают поверхность и за-
севают траву, особенно тща-
тельно прорабатывая зону 
у въезда.

КРЫМСКИЙ ОПЫТ
Председатель Энергодар-

ского городского совета Олег 
Мотрук принял участие в се-
минаре-совещании, посвя-
щенном опыту интеграции 
Республики Крым в социаль-
но-экономическую и право-
вую системы РФ.

Программа семинара 
включала расширенные за-
седания парламентских ко-
митетов Крыма, обучение 
представителей и руководи-
телей муниципальных обра-
зований, а также заседание 

комиссии Совета законодате-
лей Федерального Собрания 
РФ по вопросам интеграции 
новых субъектов страны.

— На семинаре удалось об-
судить актуальные вопросы, 
обменяться мнениями с кол-
легами, выработать общие 
подходы и наладить сотруд-
ничество с представителями 
законодательной власти муни-
ципальных районов Симферопо-
ля и Алушты, — отметил значи-
мость проведения подобных 
мероприятий Олег Петрович.

БЕСПЛАТНЫЕ ПУТЕВКИ
Дети Энергодара в этом 

году снова поедут в Крым 
бесплатно. Уже идет при-
ем заявок на летний отдых 
в детских лагерях «Ай-Кэмп» 
и «Мандарин». Запланирова-
но  смен с насыщенной про-
граммой: спортивные турни-
ры и активные игры у моря; 
творческие мастер-классы 
и познавательные квесты; 
экскурсии по Крыму. Ожида-
ется, что за лето там отдохнут 
около  тысяч ребят.

Сотрудники Запорожской 
АЭС могут подать заявку не-
посредственно на станции, 
жители Энергодара — в мо-
лодежном центре «Точка ки-
пения» в будние дни с : 
до :.

Как и в прошлом году, от-
дых детей организован кон-
церном «Росэнергоатом».

ТУРНИР В СУЗДАЛИ
Воспитанник Школы бокса 

им. В. Р. Манзули Александр 
Савченко успешно выступил 
на первенстве России среди 
юношей. Всего на турнир бы-
ло заявлено  спортсменов 
из разных регионов страны.

Наш боксер в весовой ка-
тегории до  кг одержал две 
победы, продемонстрировав 
отличную технику и характер. 
Однако ему в этот раз не хва-
тило удачи, чтобы пробить-

ся в полуфинал. Турнир был 
чрезвычайно напряженным 
и конкурентным, и подопеч-
ный тренера Сергея Гусева 
в итоге занял пятое место.

D ЭНЕРГОДАР. КОРОТКО И АКТУАЛЬНО

Энергодар с рабочим визитом 
посетила делегация Мелито-
польского государственного 
университета во главе с рек-
тором Николаем Тойвоненом. 
Этот визит особенно важен, по-
скольку в Энергодаре успешно 
работает и развивается филиал 
этого вуза.

Программа визита получи-
лась насыщенной: Николай 
Рудольфович встретился с гла-
вой города Максимом Пухо-
вым и директором Запорож-
ской АЭС Юрием Черничуком, 

а также обсудил перспективы 
сотрудничества с начальни-
ком МСЧ №  Николаем 
Куницыным.

Итогом переговоров стало 
подписание двух значимых 
соглашений. Первое — между 
Администрацией Энергодара 
и МелГУ — закладывает осно-
ву для развития образования 
и науки в регионе. Второе — 
с медико-санитарной частью 
№  — позволит студентам уни-
верситета проходить практику 
в этом медицинском учреждении.

Эти решения помогут го-
товить квалифицированных 
специалистов, улучшать уро-
вень медицины и в целом по-
вышать качество жизни в го-
роде. Развитие филиала МелГУ 
в Энергодаре — важный шаг 
в формировании профессио-
нальных кадров, ведь именно 
образование становится за-
логом будущего процветания.

Благодаря этому визиту  
появилась прочная основа для 
совместных проектов, которые 
сделают образование и ме-
дицину в нашем городе еще 
лучше.

Этот визит стал значимым 
этапом в укреплении связей 
между образовательными 
учреждениями и городскими 
властями, что, несомненно, бу-
дет способствовать развитию 
инфраструктуры и улучшению 
жизни энергодарцев.

И кто знает, может, через 
пару лет именно благодаря 
этому партнерству в нашей 
больнице появятся новые 
специалисты, а в вузе — ин-
тересные программы для сту-
дентов. Время покажет!

Ксения СВЕТЛОВА

Городские коммуналь-
ные службы приступили 
к комплексной подготовке 
к празднику. Одним из 
ключевых объектов вни-
мания стала работа над 
городским мемориалом 
Победы.

Сотрудники муниципаль-
ного казенного учреждения 
«Благоустройство и озеле-
нение» провели обновление 
композиции, благодаря чему 
памятник снова приобрел 
блеск.

Кроме того, особое вни-
мание уделено месту пере-
захоронения бойцов леген-
дарной -й гвардейской 
стрелковой Краматорской 
краснознаменной диви-
зии, принимавшей участие 
в освобождении Украины 
от фашистских захватчиков. 
Именно эта дивизия сыграла 
важную роль в операциях 
по форсированию Днепра 
осенью  года. Теперь 
обновленная стела радует 
глаз прохожих.

Важной частью подготови-
тельных мероприятий явля-
ется проведение работ по 
уходу за зелеными зонами 
города. В частности, начался 
покос городских газонов, 
уборка территорий и обнов-
ление городских рекламных 
конструкций (билбордов), 
украшенных праздничной 
символикой.

Память о подвигах солдат 
советской армии бережно 
хранится жителями Энерго-

дара. Так, в ходе строитель-
ства города в -е годы 
были найдены останки со-
ветских военнослужащих, 
участвовавших в кровопро-
литных сражениях за пере-
праву через Днепр. Сегодня 
этот мемориал является для 
энергодарцев одним из 
главных символов муже-

ства и стойкости защитни-
ков Отечества.

Солдаты -й дивизии не 
только освободили значи-
тельную территорию Запо-
рожской области, но также 
участвовали в решающих 
битвах завершающего этапа 
войны, включая знаменитую 
Берлинскую операцию вес-
ной  года.

Таким образом, подго-
товка к празднику в городе 
становится важнейшим 
событием, способствую-
щим сохранению истори-
ческого наследия и объе-
динению поколений. День 
Победы — это возможность 
вспомнить героизм наших 
дедов и отцов, проявить 
благодарность и почтение 
перед лицом жертвенных 
усилий народа, одержавшего 
победу в самой страшной 
войне XX века.

Юлия ЛАВРИК, Оксана БЕЛОВА

ПОДГОТОВКА 
К ЮБИЛЕЮ
Энергодар активно готовится отметить 80-летие Победы 
в Великой Отечественной войне

ВИЗИТ ДЕЛЕГАЦИИ МГУ
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На правах рекламы. ПАО «Банк ПСБ». Универсальная лицензия Банка России №  от ...

«ПЕРСОНАЛЬНЫЙ БУХГАЛТЕР» ОТ ПСБ
ПСБ рассказал, какие предприятия Донбасса и Новороссии выбирают бухгалтерский аутсорс
Услуга «Персональный 
бухгалтер» в  рамках 
экосистемы ПСБ доступ-
на предпринимателям 
Запорожской и Херсон-
ской областей, Донецкой 
и Луганской Народных 
Республик вот уже пол-
года. За это время поль-
зователями сервиса ста-
ли сотни региональных 
компаний. ПСБ назвал 
сферы бизнеса, пред-
ставители которых чаще 
всех обращаются за бух-
галтерским аутсорсом.

Наиболее популярна 
услуга у  предприятий, 
торгующих продукта-
ми питания. На их долю 
приходится % восполь-
зовавшихся сервисом 
клиентов ПСБ. Также 
бухгалтерский аутсорс 
востребован со стороны 
аграриев, рестораторов, 
грузоперевозчиков, вла-
дельцев строительных 
компаний, автомастер-
ских, салонов красоты 
и многих других.

Среди ключевых преи-
муществ сервиса «Пер-
сональный бухгалтер» 
от ПСБ — расчет нало-
гов, подготовка отчетов 
и  их отправка в  ФНС, 

консультации по во-
просам бухгалтерского, 
кадрового или налого-
вого учета в  онлайн- 
чате и  по телефону. 
Кроме того, бухгалтер 

уведомит клиента об 
изменениях в  законо-
дательстве, влияющих 
на порядок уплаты на-
логов, сроки и  формы 
отчетности.

Услуга доступна вла-
дельцам малого и сред-
него бизнеса. Предпри-
нимателям достаточно 
передавать данные для 
расчетов и  проводить 
платежи по заранее 
подготовленным до-
кументам. Подключить 
«Персональный бух-
галтер» можно в  лю-
бом отделении ПСБ 
для юридических лиц 
либо в личном кабине-
те интернет-банка по 
маршруту «Бухгалте-
рия» — «Персональный 
бухгалтер».

Стоимость услуг рас-
считывается индиви-
дуально и  зависит от 
применяемой систе-
мы налогообложения, 
а также от наличия до-
полнительных пара-
метров учета, среди 
которых — наличие со-
трудников, агентских 
договоров, эквайринга 
и контрольно-кассовой 
техники.
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И новый импульс разви-
тию тяжелой атлетики 
в Запорожской области 
придает мастер спорта 
СССР, многократный 
победитель и призер чем-
пионатов мира и Европы 
среди ветеранов Вита-
лий Марсавин. Сегодня 
он мотиватор и  луч-
ший тренер для юных 
спортсменов.

В и т а л и й  М а р с а в и н 
родился в  году в Мели-
тополе. Через два года семья 
переехала в город Днепро-
рудный, который стал для 
него родным.

— Тяжелая атлетика уже 
давно стала неотъемлемой 
частью моей жизни и заняла 
особое в ней место, — рас-
сказывает Виталий Ивано-
вич. —  сентября  года, 
а это знаменательная дата 
навсегда отпечаталась 
в моей голове, я посетил 
спортивную секцию. Я был 
в таком восторге от ощуще-
ния чего-то нового и инте-
ресного, что мысли об этом 
увлечении не покидали меня 
ни на день. С того момента 
я начал тренироваться под 
руководством любимого 
тренера Александра Алек-
сеевича Пискуна — чело-
века доброго, со строгими 
моральными принципами 
и железной волей, облада-
ющего исключительным 
талантом изменять людей 
в лучшую сторону.

Позже таким тренером 
станет и Марсавин. А тогда 
для -летнего мальчишки 
началась новая жизнь. 
Спортзал стал для него 
вторым домом, где он мог 
приятно и с пользой про-
вести время, отдохнуть от 
повседневной рутины, снять 
стресс.

— Штанга помогает мне 
не только расслабиться, но 
и привести в порядок мысли, 
она учит самоконтролю, 
приносит душевное спокой-
ствие. Занятия со штан-

гой ничем не хуже занятий 
йогой, — утверждает Виталий 
Иванович.

В школе, а потом и в Гор-
ном техникуме Виталий 
Марсавин продолжил зани-
маться спортом, участвуя 
в районных и областных 
соревнованиях. По его сло-
вам, поездки с тренером 
и ребятами оставляют осо-
бенные впечатления и вос-
поминания. А больше всего 
он ценит в соревнованиях 
дух соперничества.

Он выступал за сбор-
ную Запорожской области, 
в  году выиграл чемпи-
онат УССР, который прохо-
дил в Горловке, и был вклю-
чен в сборную республики 
для выступления на чем-
пионате СССР среди юно-
шей до  лет. Незабывае-
мые впечатления оставили 
встречи с легендарными 
штангистами сборной СССР, 
олимпийскими чемпио-
нами: Василием Алексее-
вым, Юриком Варданяном 
и другими.

— Я тогда выступал 
в  весовой категории до 
, кг, и мои лучшие резуль-
таты были в рывке , кг, 
в толчке , кг, а в сумме 
двоеборья  кг. И был уже 
кандидатом в  мастера 
спорта, — не без гордос-
 ти вспоминает Виталий 
Иванович.

После окончания Горного 
техникума он устроился на 
Запорожский железоруд-
ный комбинат. Из-за тяже-

лой работы и скользящего 
графика пришлось бросить 
тренировки. Но мысль стать 
мастером спорта СССР не 
покидала Марсавина.

В  году он возобновил 
тренировки и выступления 
на республиканских сорев-
нованиях. Шанс исполнить 
мечту предоставился ему 
в  году — на Всесоюз-
ных играх в  Скадовске. 
-летний Марсавин высту-
пал в весовой категории до 
, кг и по сумме двоеборья 
набрал  кг ( кг в рывке 
и  кг в толчке), выполнив 
норматив мастера спорта 
СССР. В том же году Госу-
дарственным комитетом 
СССР по физической куль-
туре и спорту Виталию Мар-
савину было присвоено зва-
ние мастера спорта СССР по 
тяжелой атлетике. Так сбы-
лась мечта.

В фотоальбоме Виталия 
Ивановича много фото-
графий с соревнований, 
с детьми, с наградами: он 
 лет работал тренером-пре-
подавателем. Тренерскую 
деятельность совмещал 
с основной работой:

— С  года я работал 
в МЧС в первом взводе гор-
носпасателем, а в -м 
был назначен командиром 
взвода по профилактиче-
ской работе, обслуживая 
Запорожский железорудный 
комбинат.

После десятилетнего пере-
рыва в тренерской работе 
в  году снова продол-
жил работать тренером-пре-
подавателем по тяжелой 
атлетике и пауэрлифтингу. 
Не забросил и свою спор-
тивную карьеру — продол-
жал выступать в турнирах 
ветеранов: стал чемпионом 
СНГ, Украины, установил  
рекордов. Не раз назначался 
главным судьей чемпиона-
тов Украины и СНГ. Он вос-
питал и подготовил более  
мастеров спорта по тяжелой 
атлетике и пауэрлифтингу.

Когда в августе  года 
в Днепрорудном открылась 
ДЮСШ «Горняк», Виталий 
Иванович не задумываясь 
устроился работать трене-
ром-преподавателем по 
тяжелой атлетике. А в про-
шлом году было принято 
решение о создании Феде-
рации тяжелой атлетики 
Запорожской области. Еди-

ногласным решением Мар-
савина выбрали президен-
том федерации.

С появлением ДЮСШ 
и  приходом тренеров 
в Днепрорудном заметно 
оживилась спортивная 
жизнь. В  году моло-
дые спортсмены, впервые 
выступая на всероссий-
ских соревнованиях в Туле 
и Москве, завоевали пять 
медалей:  бронзовые  
и  серебряные.

— Виталий Ивано-
вич, что вам помогает 
оставаться в форме? Где 
и в чем находите моти-
вацию? — пытаемся узнать 
секрет штангиста.

— Все эти годы в моей 
спортивной жизни мне помо-
гала и помогает моральными 
принципами, железной волей 
и  стремлением к  победе 
моя семья: жена Людмила 
и сыновья Дима и Виталик. 
Что касается физической 
формы, то я регулярно тре-
нируюсь, веду здоровый образ 
жизни, поддерживаю и раз-
виваю мышечную систему, 
укрепляю и нормализую дыха-
тельную и сердечно-сосуди-
стую систему. Я всем реко-
мендую заниматься спор-
том. Найдите то, что будет 
вам по душе и телу. Будьте 
сильными и красивыми, все-
сторонне развитыми лич-
ностями, ведь организм дол-
жен развиваться не только 
умственно, но и физически.

Олеся ГОНЧАРОВА,  
фото из личного архива 

В. Марсавина

ГБПОУ «МЕЛИТОПОЛЬСКИЙ КОЛЛЕДЖ 
ТРАНСПОРТА И СФЕРЫ УСЛУГ» (МК ТИСУ)
ПРИГЛАШАЕТ НА ОБУЧЕНИЕ
У нас вы получите каче-
ственное образова-
ние, теоретические 
и практические 
навыки востре-
бованной профес-
сии. Выбирайте 
свою специаль-
ность и приходи-
те к нам! Набор на 
все профессии и специ-
альности проводится после  
 и  классов:
 Технологии индустрии 

красоты
 Информационные систе-

мы и программирование
 Экономика и бухгалтер-

ский учет (по отраслям)
 Оператор информацион-

ных систем и ресурсов
 Торговое дело
 Продавец, 

контролер-кассир
 Поварское и кондитер-

ское дело
 Повар, кондитер
 Мастер по изготовлению 

швейных изделий
 Мастер отделочных, 

строительных и декора-
тивных работ

 Агромелиорация
 Мастер сельско-

хозяйственного 
производства

 Эксплуатация 
и ремонт сель-
скохозяйствен-
ной техники 
и оборудования

 Сварочное 
производство
 Сварщик (руч-
ной и частично 
механизиро-
ванной сварки 
(наплавки)
 Техническое 

обслуживание 
и ремонт автотранс-

портных средств
 Мастер по ремонту и об-

служиванию автомобилей
 Сервис на транспорте 

(по видам транспорта)
 Организация перевозок 

и управление на транс-
порте (по видам)

 Машинист локомотива
 Проводник на железнодо-

рожном транспорте
 Слесарь по обслуживанию 

и ремонту подвижного 
состава

 Слесарь-электрик по ре-
монту электрооборудова-
ния подвижного состава

 Оператор поста 
централизации

 Докер-механизатор

Обучение бесплатное, гаран-
тирована стипендия. Приезжим 

предоставляется об-
щежитие. Подробно-
сти и условия посту-
пления по телефону: 
+() ––. 
Остались вопросы? 
Приходи: г. Мелито-
поль, ул. Сопина, .

ГБПОУ 
МК ТИСУ

ЦЕНТР ТЯЖЕСТИ
Днепрорудный с советских времен славился своей школой штангистов



8 nº 16Мы — вместе!

СПОРТИВНАЯ АЭРОБИКА
В Бердянске состоялся тур-

нир, посвященный -летию 
Великой Победы и Году за-
щитника Отечества. В сорев-
нованиях принимали участие 
обучающиеся отделения спор-
тивной аэробики Бердянской 
ДЮСШ им. Евгения Назарова, 
а также спортсмены из Донец-
ка: спортшкола №  (тренер 
Оксана Леончук), спортклуб 
«Феерия грации» (тренер Ели-
завета Пирогова) и спортшко-
ла «Олимп» (тренер Елизавета 
Пирогова). Как сообщили нам 
в пресс-службе Министерства 
спорта и туризма Запорожской 
области, соревнования прошли 
на высоком организационном 

уровне, спортсмены показали 
достойные выступления и без 
наград не осталась ни одна 
команда.  комплектов меда-
лей были разыграны в шести 
дисциплинах (индивидуальные 
выступления, смешанные пары, 
трио, группа-, танцевальная 
гимнастика, гимнастическая 
платформа) и четырех воз-
растных категориях (– лет, 

– лет, – лет и – лет). 
В активе нашей команды  зо-
лотых,  серебряных и  брон-
зовых медалей. Отлично отра-
ботала и судейская коллегия во 
главе с Юлией Луцай, которая 
не только успевала руково-
дить своими воспитанниками, 
но и прекрасно справлялась 
с обязанностями организатора 
соревнований и главного судьи.
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